

El Sol de Acapulco

Guerrero tiene sanas finanzas

El secretario de Finanzas y Administración, Tulio Pérez Calvo, señaló que el estado mantiene niveles bajos de deuda hasta el mes de julio pasado

Pedro Elías Radilla González

El secretario de Finanzas y Administración en Guerrero, Tulio Pérez Calvo, informó que se han mantenido los niveles bajos de deuda, hasta el mes de junio del 2018, porque el saldo se redujo a mil 981.8 millones de pesos, es decir, 16.6 por ciento menos que al inicio de la actual administración que encabeza, Héctor Astudillo Flores.

Durante su comparecencia ante los diputados locales de la 63 Legislatura, el funcionario estatal resaltó que, al inicio del actual gobierno, Guerrero tenía una deuda pública de 2 mil 374.4 millones de pesos, conformada en un 95.3 por ciento de deuda directa y un 4.7 por ciento de indirecta, esta última generada por la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Acapulco (CAPAMA).

Pérez Calvo resaltó que según los criterios del sistema de alertas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Guerrero está clasificado con un nivel de deuda sostenible, asimismo ha sido reconocido mediante las calificaciones crediticias asignadas por Fitch Ratings: A-(Mex) con perspectiva estable; Standard & Poor's: (Mx) BBB+, perspectiva estable y Moody's: A2.mx/Ba2, perspectiva crediticia Negativa.